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令和６年(2024年)三条市議会第２回定例会一般質問発言通告表

 発

言

順

議席 

 

番号

 

氏　　　名

 

質　　　　問　　　　要　　　　旨

発　　　言 

 

予 定 日

 １ ３ 西 村 邦 明 

〔一問一答〕

１　大地震の備えは大丈夫か(このままで市民の安全は守られる

のか) 

⑴　地震対応防災訓練の早期実施 

⑵　上水道施設の耐震化の促進について 

⑶　巨大地震における消火活動について 

⑷　７・１３水害の際の大谷ダム山崩れの復旧状況について 

２　三条・栄・下田合併20周年記念事業はどのように行われる

のか

６月2 0日

 ２ ８ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕

１　営業戦略室メンバーのマンパワーと事務執行の責任につい

て 

⑴　現状の業務内容と人材の量と質及び今後の課題 

⑵　事務執行における各職員(離職者含む)の責任 

２　三条市に対する住民訴訟｢損害賠償請求義務付け事件｣につ

いて 

⑴　一者(特命)随意契約について 

⑵　株式会社ワンテーブルが言うコロナ禍後｢三条市が中国人

富裕層向けヘルスツーリズムを大々的な事業として実施す

る｣ことについて 

⑶　旅行業資格について 

⑷　翻訳業務について 

⑸　株式会社コロレに対する3,800万円での下請契約について 

⑹　三条市が契約した株式会社ワンテーブルに関して他自治

体で問題視されているメディア報道や国会での質疑につい

ての見解は 

３　ふるさと三条応援寄附金推進支援業務委託について 

　⑴　従来型の委託事業からＰＦＳ事業(Pay For Success・成

果連動型民間委託契約方式)へ転換の考えは 

　⑵　費用算定根拠は 

　⑶　契約内容について

６月2 0日

 ３ 10 馬 場 博 文 

〔分割質問〕

１　ふるさと納税の今までの状況と今後の展開などについて 

２　三条看護・医療・歯科衛生専門学校の卒業生の県央地域の

医療機関等への定着状況などについて 

３　三条市立大学の産学連携実習と今後の就活先などについて

６月2 0日

 ４ 14 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕

１　三条市の人口減少対策は効果が出ているのか 

２　三条市の福祉行政の将来について、人口が減少する中でど

う考えているか 

６月2 0日
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 ３　三条市の教育行政の将来について、人口が減少する中でど

う考えているか 

４　三条市の地域経済の将来について、人口が減少する中でど

う考えているか

 ５ 12 岡 田 竜 一 

〔分割質問〕

１　都市計画マスタープランの策定作業の状況について伺う 

２　休耕地対策と再生可能エネルギー問題について伺う

６月2 0日

 ６ 11 酒 井 　 健 

〔一問一答〕 

１　市内における携帯電話の不感地帯について 

　⑴　市内における状況について 

　⑵　国道289号八十里越県境部について 

２　汚泥再生処理センターについて 

　⑴　汚泥受入れ状況について 

　⑵　処理能力について 

　⑶　下水道事業計画(汚水)見直し等の影響について 

　⑷　施設の更新について 

３　中山間地域の農業について 

　⑴　早生樹を活用した中山間地域の耕作放棄地の取組につい

て 

　　ア　この間の議会答弁と新聞等で報道されている見解につ

いて 

　　イ　事業化に向けた取組について 

　⑵　中山間地域における農業経営基盤強化促進法等の一部改　

正について 

　　ア　地域計画の進捗状況、農地の集積について 

　　イ　農地の貸借について 

　⑶　鳥獣被害について 

　　（被害の現状と今後の対策について） 

４　公共施設等へ導入されているペレットストーブ、ペレット

ボイラーの現状と今後の取組について 

　⑴　導入の背景とその後の経過 

　⑵　今後の取組について

６月2 1日

 ７ ７ 武 藤 元 美 

〔一問一答〕

１　空き地対策について 

⑴　空き地が増加しているが、現状と市民からの相談状況は

どうか 

⑵　利用しない空き地など、土地の処分に悩む対策として相

続土地国庫帰属制度が始まった。制度の利用状況はどうか 

⑶　相続土地国庫帰属制度を活用するための費用の借入れな

どに支援はできないか 

⑷　今後の空き地対策についての考え方はどうか 

２　障がいを持つ方や高齢者などの健康づくりの場について 

⑴　体育館やたいぶんなどのランニング走路を障がい者が利

用する際、ほかの利用者と接触する危険性がある。障がい

６月2 1日
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 があっても安心して運動できる場の確保をどう考えるか 

⑵　対策として、公共施設の多目的ホールなどを空いている

時間帯に利用できないか 

⑶　公園の子供の遊具に加えて、大人用の体を動かす器具を

設置し、ユニバーサルに使用してもらえる公園とし、健康

増進にもつなげてはどうか 

３　投票率アップの取組について 

⑴　期日前投票所の増設は考えられないか 

⑵　高齢者など投票所に出向くことが困難な方への支援対策

の考え方について 

⑶　ＳＮＳでの発信など、積極的な取組は考えているか

 ８ ５ 白 鳥 　 賢 

〔一問一答〕

１　市民の情報格差とデジタル格差について 

（市からの情報発信が紙ベースの伝統的手法からデジタル

ツールに代わり、小まめに発信されるようになっている。

市民の情報格差、デジタル格差についての現状認識を伺

う。格差に関する各種調査について。対応施策について。

今後の方針について） 

２　政策実行のための組織の在り方について 

（様々な政策事業がフットワークよく実行されているが、

庁内での戦略戦術議論は十分か。部内横断的な協力体制や

相互理解の度合いなど、組織運営の現状認識を伺う。事業

立案と実行に至る流れについて。正当性や課題について。

ＫＰＩの設定について）

６月2 1日

 ９ ９ 笹 川 信 子 

〔一問一答〕

１　保育士確保をどのように進めていくのか 

２　ＨＰＶワクチン接種の積極的勧奨の状況はどうか 

３　健康増進に取り組む企業を増やしてはどうか

６月2 1日

 10 １ 燕 　 幸 男 

〔一問一答〕

１　高齢化社会への取組について 

　　（高齢者を取り巻く課題等について） 

２　５歳児健診について 

（安心して就学するための５歳児健診の重要性等につい

て） 

３　難聴者へのコミュニケーションサポートについて 

　　（軟骨伝導イヤホンの導入等について）

６月2 1日

 11 ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕

１　三条市公共施設等総合管理計画及び公共施設再配置計画と

学校３部制等について 

２　母子登校(親子登校)について 

３　防犯カメラ設置事業について

６月2 4日

 12 15 坂 井 良 永 

〔一問一答〕

１　食料・農業・農村基本法について 

（食料・農業・農村基本法が改正され６月から施行され

た。食料自給率の向上が今後は目標の一つにすぎなくなる

など、問題が多い。どのように考えるか） 

６月2 4日
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 ２　介護保険の訪問介護費について 

（今年度から介護報酬は全体で1.59％上がるが、訪問介護

報酬は２％を超える引下げとなる。訪問介護事業所の経営

が厳しくなるが、どう考えるか） 

３　自転車用ヘルメット購入補助について 

（昨年から自転車乗用にヘルメット着用が努力義務化され

た。購入に対し補助してはどうか）

 13 ６ 内 山 信 一 

〔一括質問〕

１　柏崎刈羽原発の再稼働について 

　⑴　原発再稼働によるプラス面、マイナス面に各種再生可能

エネルギー、脱炭素社会を含めて、国、県と協力して市民

向け講習会を実施してはどうか 

　⑵　市民の意思を確認するため、住民投票を実施してはどう

か。また、小中高校生にも投票する機会をつくってはどう

か 

２　森林環境税と森林整備対策について 

　⑴　今年度から森林環境税が１人年額1,000円課税される。市

役所でも森林整備を担当する森林対策(整備)課を新設して

はどうか 

　⑵　山沿いの集落でも一部を除いて多くの人が山の作業に全

く入らなくなって、山は放置されているような状況かと心

配される。市としても森林整備対策を考えてもらえないか 

３　スクールバス利用による子供たちの体力の低下について 

４　中央公民館大ホール下の女子トイレの洋式化について

６月2 4日

 14 ２ 竹 山 嘉 一 

〔一問一答〕

１　三条外環道整備の重要性について 

　⑴　外環道の必要性への基本的な考え方 

　⑵　整備への優先順位について 

　⑶　栄スマートインターのさらなる活用と県央南部線構想 

２　背脂ラーメンとカレーラーメンでの交流人口拡大施策につ

いて 

　⑴　グルメ誘客への基本的な考え方 

　⑵　両ラーメンの全国的認知度への認識 

　⑶　今まで取り組んできた施策 

３　続々続く大型商業施設の燕市出店について 

　⑴　なぜ三条市に出店しなかったのか 

　⑵　大型商業施設誘致への基本的な考え方 

　⑶　市民アンケート調査から見えてくるもの 

４　市役所組織としての都市計画課の必要性について 

　⑴　今年度組織再編を行った理由を伺う 

　⑵　都市計画課がないことによるデメリット 

　⑶　長期的視点でのまちづくりの重要性

６月2 4日
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※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 15 16 小 林 　 誠 

〔一問一答〕

１　地震災害にどこまで備えができているのか 

　　（近年、大きな地震が頻発している。三条市での地震被害

の想定はどうか。また、その対策はどこまで進んでいるの

か） 

２　下田体育館の老朽化対策について 

　　（これまで指摘した箇所は、どこまで対応したのか。今

後、どこまで対策を取る予定なのか） 

３　児童生徒の学校環境について 

　⑴　学校設備について 

　　ア　老朽化した学校プールの対策について 

　　イ　体育館等のクーラーの設置について 

　⑵　児童生徒が安全に通学するための見直しについて 

　　　（スクールバス利用の範囲の見直しが必要ではないか）

６月2 4日


